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《洛阳晚报》分类广告

电话：63330977 63330277
地址：中泰商务大厦21楼

◆排版设计：
女，打字速度 60字/分
钟以上，能熟练操作

排版设计软件。

◆国家注册监理工程师
◆专业监理工程师
◆监 理 员
◆招投标代理工作人员

某监理公司招聘

电话：80858369 80863555
13721691988

★普工、模具安装：绩
效 2000 元 ~4000 元 + 计
件+资金+提成★平面磨、
车工、钳工：月薪1800元~
3000元+提成★质检员★
打磨、电焊：计件2500元~
5000元，有食堂宿舍

洛阳宏锦兴机械制造有限公司

电话：13937914883
涧西区天津路534医院南500米

新区某医院招聘

电话：15236207223
18638880177

◆医院管理1名
◆内科住院医生2名
◆中医师、放射科各2名
◆检验士2名 ◆护士5名
◆康复医生2名
◆办公室文员2名

地址地址：：涧西区丽春西路中泰世涧西区丽春西路中泰世纪花城纪花城
电话电话：：03790379--6433900664339006 刘女士刘女士 马马女士女士

中泰物业管理有限公司
水电维修：男，45岁以下，3年以上水、电
维修经验。

公共秩序管理员：男，40岁以下，初中以上学历，
身高1.70米以上，身体健康，退伍人员优先。

保洁员：女，40岁以下，初中以上学历，身体健康，
能吃苦耐劳。

绿化维护员：男女不限，45岁以下，懂各种苗木种
植、养护知识。

客服接待员：女，25岁至40岁，形象好，亲
和力强，有良好的沟通能力。
工资待遇面议。

某监理公司招聘

联系电话：18537940717 付先生

◆国家注册监理工程师◆专业监理工程师 ◆监理员◆土建及水电专业人员
要求：身体健康，65岁以下；工资待遇面议！

◆ 各科优秀教师
◆ 生活老师
◆ 厨 师
◆ 行政办公人员
（年薪5万元~10万元）

欧亚国际学校聘

电话：15538801989

◆总经理助理：女，形象气质佳，熟悉行政、人事
管理，具备较强的组织协调和公关能力，事业心
强，能承受较大的工作压力，会开车，能适应出差，
一年以上工作经验。◆策划：文笔流畅，思维活跃，视角独特，分析问题理
智，善于结合季节和节假日特性进行活动策划，具备
应对突发情况能力，面试时需提供相关策划作品。

《洛阳晚报》分类广告聘

电话：0379-63330977 13939910018

洛阳荣捷商贸有限公司
经营范围：钢材、建材、金属材料、电子元件、汽车配

件、办公用品、日用百货、劳保用品的销售。

◆ 总 经 理
◆ 业务骨干数名

要求：5年以上中型企业管理工作经验，2年以上同等
岗位的工作经验，薪资面议。

地址：中州路329号枫叶大厦 电话：62117777 63117576

诚诚
聘聘

招聘招聘专栏专栏
400元/标块

每周一、二、三、五刊登

电话：63330377 13939910018
唐宫西路与纱厂南路交叉口中泰
商务大厦21楼

记者：其实这部作品也
是你的研究生毕业作品，老
师给出了99分的好成绩。

赵薇：对，我当时也很
震惊于这个分数。老师都是
看的初剪版，什么音乐特效
都没有，看了有3个多小时。

记者：为什么时隔6年
才交出自己的答卷？

赵薇：准确地讲是隔了
3年。交毕业作品这期间
等了3年。其实我一直都
在一个逃避的状态，我缺少
勇气，我也很怕。可是如果
再不交卷，我就不能毕业
了。所以没办法，我就像被

人一脚踹到了舞台上，只有
演出了。

记者：你也在微博上说
自己挺对不住女儿小四月
的，那接下来的时间会不会
空出来专门陪她？

赵薇：嗯，今天我忙完
了所有工作，至少可以休整
十天，接下来我要以崭新面
貌示人了。

记者：有没有考虑过下
一部作品？

赵薇：下一部啊？你说
我自己拍的作品？嗯……
等我思考好了，准备好了，
才能开始下一部。

“四亿青春”啥滋味？

赵薇：像被一脚踹到舞台上
□据《华西都市报》5 月 5
日第6版

5月4日，赵薇的导演
处女作《致我们终将逝去
的青春》（以下简称《致青

春》）票房破4亿元。之前
有消息称赵薇为了票房
专门去寻求“档期保护”，
赵薇坦言：“我很生气。
还有人说我去电影局哭
诉，我哪有这个时间和本

事，有的话我就让《钢铁
侠 3》推 迟 一 个 月（上
映）。”5月4日中午，赵薇
接受了记者的电话采访，
说“青春”的味道，说“青
春”的疯狂。

记者：你对票房过4亿
元的成绩怎么看？当初预
料过票房会这么好吗？

赵薇：这部电影应该是
一部有票房的电影。但这
个成绩说实话我没有想到，
毕竟当初拍这部电影也不
是为了票房。

记者：现在大家都称“中
国第一位女导演处女作过
亿”，对这样的前缀，你怎么看？

赵薇：说实话也还好
吧。前缀什么都不重要了，

我知道自己心里想要什么
就行。

记者：第一部作品关于
青春的题材其实很讨巧，是
否经过慎重考虑呢？

赵薇：对。其实第一部
拍什么我确实思考了很
久。我一开始就想过，（这
部电影）一定是跟所有人见
面的。那我就有那么一点
小贪心，对这部电影不仅要
考虑艺术欣赏，还希望观众
可以接受。

记者：第一次拍电影难
吗？听说还自掏腰包了？

赵薇：从前期拍摄到后
期制作到完成，差不多耗时
了2年。最后发现资金不
足了，没办法我只有自己垫
上。最后一个月，我跟投资
方谈了我的困难，我需要特
别说明一下，我的投资方真

的特别理解我，现在也在慢
慢返还我垫付的部分。

记者：作为导演，你在
片场对演员要求严格吗？

赵薇：确实挺严格的。
我希望自己的第一部电影
能融入自己的想法在里
面。对观众而言能满意，至
少能符合自己的要求。

记者：你怎样看待批评
声？会不会觉得很委屈？

赵薇：对我来说，都很
正常。从某种程度上讲，
《致青春》也算是一部特别
的电影，算是有个性，不讨
好大众。我到现在都心存
感激。

记者：电影上映之前感
觉你很紧张，你一直在微博
上说自己刷了人情卡。说

服这些好朋友来助阵难不
难，他们可有跟你讨价还价
要片酬？

赵薇：这么多好朋友来
帮我的忙，我很感谢。我也
挺不好意思地去找他们。
像韩红老师、杨澜老师根本
没收钱，我也给不起，制作
经费太紧张了。王菲是投
资方去谈的，但也是给了一
个友情价来唱歌的。

一部电影，4亿票房

一次执导，自掏腰包

一场批评，心存感激

一份答卷，愧对女儿

□范丽

赵薇导演的《致我们终将逝
去的青春》（以下简称《致青春》）
正在热映，观众对其评价褒贬不
一。叫好的暂且不提，然而对于
类似“剪辑混乱”“狗血情节”“无
病呻吟”等的负面评价，笔者忍不
住想啰唆几句。

不可否认，在《致青春》中我
们确实没有真切感受到她竭力
追求的残酷、大气，再加上后半
段有些流水账式的叙述以及仓
促的结尾，难免会给一些挑剔的
观众留下口实——对于这份花
费巨资打造的研究生毕业作品，
赵薇有些力不从心。

在笔者看来，如果你端着架
子，从视角表达、叙事逻辑等方面
研究《致青春》，可能会感到失望；
相反，如果你想回味心灵深处的
珍贵时光，而且还有几分热血奔
涌的冲动，那么不妨加入观影大
军，去细细体味那种对于青春欲
说还休、念念不忘的感觉。

赵薇说，青春是用来怀念的，
青春是一场落寞的狂欢。笔者
认为，青春是一粒命运之神赠
予每个人的珍珠，它晶莹闪亮
但未必没有瑕疵。没有谁的青
春堪称完美，它常常伴随着一
些感伤、遗憾甚至追悔，然而只
要我们深深地爱过、痛过，用心
活过，无论什么样的青春都是
值得倍加珍视的。对于赵薇的
处女作《致青春》，我们同样不
必苛求太多。

没有谁的青春
堪称完美

 麻辣快评
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摆脱小燕子的张狂，赵薇变成知性熟女
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